



福生二中だより

No.1

令和5年4月13日発行

福生市立福生第二中学校

TEL 042(551)1970

校長 森保 亮

アフターコロナを見据えた新たな二中の発進

校長 森保 亮

今年度、校長として着任しました森保と申します。皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

今月7日、第58回入学式を行い、141名の新入生を迎えることができました。今年の入学式は、すべての参列者にマスクの着用を求めなかったこともあり、大きな歌声が体育館に響き渡り、生徒達のやる気に満ちあふれた気持ちがいい新年度をスタートすることができました。

さて、今、社会全体がアフターコロナに向けて大きく動いています。この5月から新型コロナウイルス感染症が2類から5類に変更されます。本校における教育活動についても、原則としてマスクの着用は求めません。この3年間、様々な教育活動が制限されてきましたが、これからは一定の感染対策はとりつつも、コロナ前の状態に少しずつ戻ります。

このことを踏まえ、今年度本校では生徒の主体性を一層重視し、「魅力ある学校づくり」を推進していきます。具体的には

- ① 主体的に学習し将来に向け希望をもって生活する生徒の育成
- ② 信頼関係で結ばれた学級や学年づくり

を重点におき、教職員は生徒の想いを実現するファシリテーターとして、教育活動を再構築していきます。

また、本校はコミュニティ・スクールとしての指定を受けております。今年度は「地域の中にある学校」「社会総掛かりでつくる学校」をより推進し、コロナ前にはない、新しい福生二中をつくってまいります。

保護者ならびに地域の皆様におかれましては、引き続き本校に対する御理解と御支援をいただくようお願いいたします。

